



edelundstein®

BÖDEN | WÄNDE | OBERFLÄCHEN
FLOORS | WALLS | SURFACES



alles andere als oberflächlich

MORE THAN A SURFACE

Individuelle Oberflächen lassen Ihre Wohn- und Lebensräume in einem ganz besonderen Licht erstrahlen. Individuell – so wie sich auch Menschen, Dinge oder Gegenstände unterscheiden. Es ist uns ein Anliegen, Materialien, Oberflächen und Räume zu kreieren, die so einzigartig sind, wie die Menschen, die darin wohnen: vielseitig und verschieden wie das Leben selbst. edelundstein liefert Ihnen die passenden Produkte und unterstützt Sie bei der Auswahl Ihrer Oberfläche. Lassen Sie sich inspirieren!

edelundstein has made it to its mission to create materials and surfaces to underline the uniqueness of living space and habitat as well as the individuality of the people that live in them. Individual interior design supported by creative wall and floor coatings to meet the versatility of your taste. Let us inspire you with the variety of our products and surface ideas.

SCHRITT 1+1+1 STEP 1+1+1

Starten Sie mit der Wahl des Basismaterials, das perfekt Ihre ästhetischen und funktionalen Wünsche erfüllt. Auch wenn die ursprüngliche Optik natürlicher Materialien nach Grau- Beige- und Steinfarben verlangt, setzen gerade Farben wie blau, orange und grün besondere Akzente. Alle Farben sind sorgfältig entwickelt, um die Oberflächen in Haptik und Textur perfekt zu vollenden. In den nächsten Schritten suchen Sie die Zuschläge aus, die den gewünschten Struktureffekt herstellen. Optional können Sie noch eine Lasur auswählen, für eine zusätzliche Veredelung.

Start your configuration, by choosing the base material, which perfectly fulfills your aesthetic and functional needs. Even though the original appearance of natural Materials often demand grey, beige or other stone shades, colors like blue, orange and green can set special accents. All colors are carefully developed, to accomplish perfect haptics and textures on every surface. In these next steps, you will choose the effect additives, for the desired texture. Optional you can select a additional effect glazing, to refine the surface.





SCHRITT 1 / STEP 1

BASISPRODUKT WÄHLEN
SELECT BASE PRODUCT

Als Basismaterialien stehen Kalk, Lehm, Ton, Zement, Dolomit und feinstes Alabaster zur Verfügung.
Alle Materialien sind natürliche Rohstoffe.

SCHRITT 1+1 / STEP 1+1

72 FARBEN ZUR AUSWAHL
AVAILABLE IN 72 COLORS

Beispiele / examples



SCHRITT 1+1+1 / STEP 1+1+1

11 ZUSCHLÄGE ZUR AUSWAHL
11 EFFECT ADDITIVES

Beispiele / examples




SCHRITT 1+1+1 (optional) /

STEP 1+1+1 (optional)
18 LASUREN ZUR AUSWAHL
AND 18 EFFECT GLAZES

Beispiele / examples



Für weitere Informationen besuchen Sie uns auf
edel-und-stein.com/de/produkte



Bildquellen Seite 2&3 / photo credit Page 2&3:

Bild oben links / top left image: Martin Zynowek

Bild oben rechts / top right image: Andi Zapfe
Ausführung / implementation: Ofen Pelz

Bild mitte links / left middle image: Stephan Kernbach

Bild mitte / middle image: Martin Zynowek
Ausführung / implementation: Maler Fecke

Bild unten / bottom image: Martin Zynowek

edelundstein GmbH · for your walls and floors

Order handling, Logistics, Administration

Einsteinstraße 7 · 33104 Paderborn · Germany · T +49 5254 9330731 · F +49 5254 9330733

info@edel-und-stein.com · shop@edel-und-stein.com · www.edel-und-stein.com

General Management, Sales, Training Center, Exhibition

Einsteinstraße 12 · 33104 Paderborn · Germany · T +49 5254 9330731 · F +49 5254 9330733